
Antrag Nr. 17-O-07-0058
CDU-Fraktion

Betreff:

Dämmung Hochhäuser Biebrich (CDU)  

Antragstext:

Hinsichtlich der verheerenden Brandkatastrophe im Londoner Grenfell Tower im Juni dieses 
Jahres werden verstärkt - auch in Deutschland - der Zustand bestehender Hochhausdämmungen 
kontrolliert.

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, ob eine Untersuchung der Dämmung der Hochhäuser im 
Biebricher Ortsbeiratsbezirk (wie z.B. Galatea-Gebäudekomplex, Gräselberg, Parkfeld) bereits 
durchgeführt wurde und ob der Ortsbeirat über die Untersuchungsergebnisse informiert werden 
kann.
Sofern diese noch keiner Prüfung unterzogen wurden, wird um Auskunft ersucht, wann diese 
angedacht ist.

Wiesbaden, 18.09.2017


